



"Wir heben ab!" - mit der Heilsarmee-Airline



© Lizenzfrei

Der Kinder-Ferienclub der Heilsarmee Davos bot in den Frühlingsferien ein spannendes Programm - ein Bericht.

In der ersten Ferienwoche besammeln sich pro Tag bis zu 65 Kids im Airport Davos und checken bei der Heilsarmee-Airline ein. Die Aula ist zum Flughafen geworden mit Duty-free-Shop, Meeting Point, Gepäckband, Check-in-Schaltern und Co. Kinder vom 1. Kindergarten bis zur sechsten Klasse erleben im Kinder-Ferienclub ein spannendes Programm rund ums Thema "Wir heben ab!" Täglich wird ein anderes Land angefliegen, so stehen die USA, Brasilien, Kenia, Indien und die Türkei als Reiseziel auf dem Programm. Pünktlich um 14 Uhr checken die Kinder ein. Der Flugkapitän erinnert an die Flughafenregeln. Nach fröhlichen Liedern und einem Quiz zur Geschichte vom Vortag, steigen die Kinder ins Flugzeug, das auf der Bühne eingerichtet ist.

Im Innern kümmern sich Flight-Attendants der Heilsarmee-Airline um das Wohl der Passagiere. «Bitte anschnallen» tönt es schon bald über den Lautsprecher, während die Triebwerke aufheulen und das Flugzeug schliesslich abhebt. Die Reise beginnt. Der Flugkapitän gibt ein paar Informationen über das jeweilige Land weiter. Nach der Landung lernen die Kids in einem Theater ein einheimisches Kind kennen, dessen Lebensgeschichte den Bezug zu einer biblischen Geschichte schafft.

Im Anschluss wird das Gehörte in altersgerechten Reisegruppen ausgetauscht und vertieft, danach stehen Spiele oder Workshops auf dem Programm. Die Auswahl ist gross: Kaleidoskop oder Flugzeug, Fotorahmen, Maracas oder doch lieber Länderflaggen aus Bügelperlen basteln? Wer sich lieber sportlich oder spielerisch betätigt, kommt in der Turnhalle auf seine Kosten. Auch der Flughafenparcours ist ein Highlight. Ob bei der Flughafenreinigung, beim Be- und Entladen des Förderbands, beim Evakuierungs-Training oder der Kofferstafette: Alle sind in Bewegung und die Turnhalle ist mit fröhlichem Jubel erfüllt. Beim traditionellen Abschluss am Freitag erkunden gut 80 Gäste das Flughafenareal.

Film und Fotoshow geben Einblick in die Abenteuer der vergangenen Woche und ein feiner Aperó setzt den Schlusspunkt - und erleichtert die Landung. Zum 17. Mal organisierte die Heilsarmee unter der Leitung von Marian und David Künzi und einem motivierten Team den Kinderferienclub. Das Angebot wird von vielen Davoser Familien sehr geschätzt, die Heilsarmee wiederum schätzt die gute Zusammenarbeit mit dem Abwart, den Schulen und der Gemeinde. «Es ist alles gut eingespielt und dadurch konnte der KFC über die letzten Jahre auch wachsen.» Waren zu Beginn rund 30 Kids pro Nachmittag dabei, liegt der Rekord bei 90.

Nächster Kinderclub: Heilsarmee Davos, Bahnhofstrasse 11, 7270 Davos-Platz, 13. Juni, 14 Uhr; alle Kids ab 1. Kindergarten sind herzlich eingeladen

Autor

Quelle: Davoser Zeitung (15.05.2018)

Publiziert am

16.5.2018